



Pièces	4 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	84032313
Prix	615 000 €

Sevres

Appartement à vendre (92310)

Au cœur de la commune de Sèvres, bel appartement entièrement rénové par un architecte d'intérieur, situé au 3ème étage (sans ascenseur) d'un petit immeuble ancien parfaitement entretenu. Cet appartement à la décoration soignée, dispose d'une double réception avec cuisine équipée américaine, orientée au sud, avec parquet et cheminée. Trois chambres avec placards, une salle de bains avec bainé et douche multi-jets/sauna, et des toilettes séparées. Il dispose d'une nouvelle installation de chauffage au gaz par le sol, d'une climatisation réversible et de stores électriques dans chacune des ...

Stunning apartment entirely renovated by an interior designer on the 3rd floor of a small, perfectly maintained old building without a lift in the heart of Sèvres. This tastefully decorated apartment comprises a south-facing, double-sized reception room with open-plan fitted kitchen, parquet flooring and fireplace. Three bedrooms with cupboards, bathroom with spa bath and multi-jet shower/sauna, and separate toilet. New underfloor gas heating system, reversible air conditioning and electric blinds in every room. Cellar and bicycle storage room in the building. Barnes contact: +33 (0)6 60 03 78 44 ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

